
 
    

 

١١٤٤٤العدد  -م ٢٠٠٨يناير  ٧ -هـ( حسب الرؤية )١٤٢٨ذي الحجة  ٢٩الأثنين       

كشف أن مقرات الأندية الخمسة الجديدة تشابه منشآت نادي الأمجاد بجازان.. عبدالله 
 :"العذل يعلن لـ"الرياض

 مشروع إنشاء استاد الملك عبدالله الدولي بجدة تحت الدراسة

 

يمرشد الخالد - حوار  

كشف الأستاذ عبدالله بن محمد العذل وكيل الرئيس العام لرعاية الشباب للشؤون المالية عن عدم 
للرئاسة العامة لرعاية الشباب  وجود فارق شاسع بين الميزانية المالية التي تم رصدها كميزانية

ه والتي تم اعلانها مؤخراً موضحاً إلى ان الميزانية التي تم ١٤٢٩ -١٤٢٨لميزانية الدولة لعام 
رصدها للقطاع الشبابي والرياضي الذي تقوم بالاشراف عليه الرئاسة العامة لرعاية الشباب إن شاء 

مشاركين سواء على مستوى الأندية أو المنتخبات الله تكون مساعدة في تقديم كل ما هو جيد لكافة ال
 .أو المراكز الرياضية

الرياض" التقت مع عبدالله العذل بعد ان تلقت الرئاسة العامة لرعاية الشباب من وزارة المالية "
ه والتي تتضمن الاعتمادات اللازمة لتسيير أعمال ١٤٢٩ -١٤٢٨ميزانيتها للعام المالي الحالي 

برامجها واليكم ابرز ما جاء في الحوارالرئاسة وتنفيذ  .. 

 في البداية نبارك لكم تلقيكم في الرئاسة الميزانية للعام المالي الحالي..؟ @

  نحمد الله سبحانه وتعالى على اعتماد بعض المشاريع التي رفعناها لوزارة المالية، ونتمنى
شبابية في الميزانيات ان يتم ادراج العديد من المشاريع سواء انشاء منشآت رياضية أو 

المقبلة خاصة في ظل الحرص الكبير من الحكومة الموقرة بقيادة مولاي خادم الحرمين 
الشريفين الملك عبدالله بن عبدالعزيز وسمو ولي عهده نائب رئيس مجلس الوزراء ووزير 

 -الدفاع والطيران والمفتش العام صاحب السمو الملكي الأمير سلطان بن عبدالعزيز 
على دعم الحركة الرياضية والشبابية في كافة المجالات واهتمامهم  -ظهم الله يحف

 .المتواصل



ه شهدت الميزانية المالية المخصصة للرئاسة ١٤٢٨ -١٤٢٧في الميزانية المالية الماضية لعام  @
ه هل شهدت الميزانية ١٤٢٧ -١٤٢٦العامة لرعاية الشباب بانخفاض عن الميزانية المحددة لعام 

حالية تغييراً ايجابيا؟ًال  

  حقيقة لا يوجد اختلاف كبير بين الميزانية المالية للعام الحالي أو الميزانية المخصصة
للموازنة المالية الماضية وإن شاء الله عناصر الميزانية المالية المخصصة للرئاسة تكون 

والاتحادات والاندية  جيدة لتسيير اعمال الرئاسة وتنفيذ برامجها المرتبطة باللجنة الاولمبية
الرياضية والنشاطات الشبابية موضحاً العذل إلى أن الرئاسة العامة لرعاية الشباب هي 

جزء من الدولة ومن هذا المنطلق ندرك أن المسؤولين في وزارة المالية يقومون بجهود في 
 سبيل تحقيق التوازن بين متطلبات

دن والقرى والهجر بالمملكةوطلبات الجهات الحكومية في كافة المناطق والم . 

  شملت الاعتمادات الجديدة في الميزانية المالية المخصصة للرئاسة إنشاء خمسة أندية تم
تعريفها ب (المبسطة) فهل هذه المنشآت لأول مرة تقام في المملكة المتوافقة مع هذا 

 ..المسمى؟

 ظة الدوادمي ومحافظة إن الخمسة أندية التي تم اعتماد إنشاء منشآت لها في كل من محاف
القريات ومحافظة حفر الباطن ومحافظة الوجه ومحافظة بلجرشي ستكون عبارة عن مقر 

ناد او مركز رياضي يشتمل على ملعب لكرة القدم وصالة رياضية بالاضافة الى العديد من 
المباني المخصصة للادارة والتفاصيل كاملة عن هذه الاندية الخمسة الجديدة متوفرة لدى 
المسؤولين في وكالة الشؤون الفنية التي يديرها كبير المهندسين محمد اليحيى ونائبه كبير 

المهندسين فهد الدويش، حيث يمكن ان تتعرفوا على جميع النواحي من مساحات ومبان 
 .وأمور هندسية

الية ليست وعاد العذل للايضاح بقوله: إن مقرات الأندية الخمسة التي تم اعتمادها في الميزانية الح
لأول مرة يتم إنشاؤها فكل المواصفات للمقرات الخمسة للأندية تتوافق مع المواصفات المحددة 
 .لإنشاء مقر لنادي الأمجاد في منطقة جازان التي تم اعتماده في الميزانية المالية للعام الماضي

 وتة في توجد أندية لها إنجازات متعددة وجماهيرية واسعة وبعضها شارك لفترات متفا
الدوري الممتاز، الا انها لا تملك مقرات .. هل رفعت لوزارة المالية طلبات لإنشاء مقرات 

 لمثل اندية الرائد والتعاون وسدوس وأحد؟

نحن قريبون كل القرب من جميع الأندية في كافة المناطق والمدن ونعلم مدى الحاجة  @
الضرورية لايجاد مقرات لعدد كبير من الأندية التي تخدم الشباب السعودي وتدعم 

المنتخبات الوطنية بعدد من لاعبيها ومدربيها وإدارييها، كذلك وحرصا من المسؤولين في 
لشباب بتوجيه من سمو الرئيس العام صاحب السمو الملكي الأمير الرئاسة العامة لرعاية ا

سلطان بن فهد وسمو نائبه صاحب السمو الملكي الأمير نواف بن فيصل فقد تم النظر في 
طلبات العديد من الأندية، كما انه تمت زيارات ميدانية للعديد من مقرات الأندية من قبل 

ة الدائمة والوقوف على الاحتياجات والمتطلبات المسؤولين في الرئاسة حرصا على المتابع
الضرورية لهذه الأندية، وبالفعل قمنا برفع طلب إنشاء مقرات الاندية متعددة مثل الرائد 

وأحد والجبلين والتعاون أي اننا حددنا ما هو مطلوب بعد دراسة ميدانية، ولكن لم يحالفنا 
مقرات هذه الأندية للموسم الحالي ونتمنى الحظ في الميزانية المالية في ضم مشاريع إنشاء 

 .أن يحالفنا التوفيق في الميزانيات المقبلة إن شاء الله

 
 

 



 


